

# MAGAZINE

## Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Meningkatkan Kewaspadaan Pasca Pilkada

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 11:31



*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Meningkatkan Kewaspadaan Pasca Pilkada*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban pasca Pilkada Serentak 2024, Polsek Cidahu terus mengoptimalkan hubungan dengan masyarakat melalui berbagai kegiatan. Salah satunya adalah Safari Subuh di Masjid Jami As-

Sa'adah, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

### **Safari Subuh Polsek Cidahu: Memperkuat Sinergi dengan Masyarakat**

Kegiatan Safari Subuh ini dimulai pada pukul 04.15 WIB, dengan dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, Polsek Cidahu. Dalam kesempatan ini, personel Polsek Cidahu melaksanakan sholat subuh berjamaah bersama warga setempat yang dipimpin oleh imam sholat, serta memberikan berbagai himbauan terkait keamanan dan ketertiban pasca Pilkada.

### **Himbauan untuk Mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**

Salah satu fokus utama dalam Safari Subuh kali ini adalah untuk mengingatkan masyarakat agar lebih waspada terhadap ancaman tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berperan aktif dalam mencegah terjadinya TPPO, terutama terkait dengan warga yang berniat bekerja di luar daerah atau luar negeri. Warga diminta untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan apabila menemukan informasi terkait hal tersebut.

### **Pesan Kamtibmas Pasca Pilkada**

Selain mengedukasi tentang TPPO, Polsek Cidahu juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan pasca Pilkada. Keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing harus menjadi tanggung jawab bersama, terutama untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas yang dapat muncul setelah perhelatan Pilkada.

Kapolsek Cidahu mengungkapkan bahwa kegiatan Safari Subuh ini merupakan salah satu upaya Polsek Cidahu untuk menjaga komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya sinergi yang erat, diharapkan situasi keamanan tetap terjaga, kondusif, dan damai pasca Pilkada.

### **Polsek Cidahu Berkomitmen Jaga Kondusivitas Pasca Pilkada**

Melalui kegiatan Safari Subuh ini, Polsek Cidahu berharap dapat lebih meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap ancaman tindak pidana dan menciptakan suasana yang aman dan nyaman pasca Pilkada. Polsek Cidahu juga terus mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan dan menghormati perbedaan, demi menciptakan kedamaian di wilayah Cidahu.